

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan uraian dan hasil pengolahan data yang telah dilakukan, maka penulis menarik kesimpulan yaitu secara umum bahwa Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) sudah berhasil dalam melakukan pensejahteraan di Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar, pendekatan-pendekatan kepada masyarakat untuk mensejahterakan warga Kelurahan Kahean tersebut sudah di upayakan oleh pihak Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri). Faktor-faktor yang mendukung keberhasilan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) antara lain:

a. Penanggulangan Kemiskinan

Penanggulangan kemiskinan merupakan faktor yang sangat menentukan keberhasilan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) dalam mensejahterakan masyarakat di lingkungan Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara. Dalam hal ini Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) sudah berhasil menanggulangi kemiskinan serta dapat meningkatkan ekonomi keluarga yang berada Di kelurahan kahean tersebut. Jadi bisa ditarik kesimpulan bahwasanya Program

Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) telah berhasil melakukan pensejahteraan kepada Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar.

b. Pembangunan Infrastruktur Daerah

Pembangunan infrastruktur daerah sudah banyak dibangun di daerah Kelurahan Kahean. Pembangunan Infrastruktur ini merupakan salah satu tolak ukur keberhasilan dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera. Keberhasilan Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) dalam pembangunan ini membuktikan bahwasanya Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri (PNPM-Mandiri) telah berhasil dalam pensejahteraan masyarakat Kelurahan Kahean.

Secara keseluruhan kita dapat menyimpulkan bahwasanya Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri telah berhasil dan berdampak dalam mewujudkan masyarakat yang sejahtera di lingkungan Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah diuraikan di atas, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Mengingat pendapat masyarakat yang mengatakan agar Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri dilanjutkan dikelurahan Kahean maka perlu disarankan agar ditingkatkan pelayanan yang diberikan kepada masyarakat Kelurahan Kahean. Dengan meningkat nya pelayanan yang

diberikan kepada Warga Kelurahan Kahean maka masyarakat akan lebih sejahtera. Dalam hal sosialisasi mengenai Program Nasional Pemberdayaan Masyarakat Mandiri sangat diharapkan kepada Lurah, para relawan yang telah terpilih serta badan yang bertugas untuk mensosialisasikannya agar lebih aktif sehingga masyarakat Kelurahan Kahean lebih mengenal lebih jauh, apa-apa saja yang menjadi program-program PNPM-Mandiri. Sehingga masyarakat Kelurahan Kahean bahwasanya kegiatan PNPM-Mandiri tidak hanya terpaku pada pembangunan saja akan tetapi masih banyak lagi Program-program yang lain yang dilakukan oleh PNPM-Mandiri.

2. Disarankan juga agar masyarakat turut serta dalam menjaga fasilitas-fasilitas yang diberikan oleh PNPM-Mandiri, sehingga dengan itu PNPM-Mandiri dapat melanjutkan karyanya di Kelurahan Kahean Kecamatan Siantar Utara Kota Pematangsiantar.